



NP  
NICE PROPERTIES

**3 Pièces**

**78 m<sup>2</sup>**

**Réf. LB-11048**

**950 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NICE CARRÉ D'OR / PROMENADE : Emplacement de 1er choix, Rue Halevy, offrant un accès direct à la Promenade des Anglais, à quelques mètres de la mer et de toutes les commodités. Au 4<sup>ème</sup> étage d'un bel immeuble Art Déco avec gardien et récemment ravalé, sublime 3 pièces de 78 m<sup>2</sup> entièrement rénové avec des prestations haut de gamme. L'appartement est traversant Est-Ouest et bénéficie d'une profonde terrasse de 12 m<sup>2</sup> avec vue mer latérale. Très lumineux, il se compose d'une entrée avec rangements, d'une cuisine américaine équipée ouverte sur un grand séjour de 30 m<sup>2</sup> donnant sur la terrasse, de ...

NICE CARRÉ D'OR / PROMENADE DES ANGLAIS : Prime location, Rue Halevy, offering direct access to the Promenade des Anglais, a few meters from the all amenities. On the 4th floor of a beautiful Art Deco building with caretaker and recently renovated, sublime 3-room apartment of 78sqm completely renovated with high-end services. The apartment faces East-West and offers a deep 12sqm terrace with side sea view. Very bright, it consists of an entrance with storage space, a large living room of 30sqm with equipped open plan kitchen onto the terrace, two bedrooms, a large bathroom with bathtub, shower ...

**NICE PROPERTIES PROMENADE**

2 RUE HALEVY - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

